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NUEVAS AUTORIDADES

RENDICION DE CUENTAS Y TOMA DE POSESIÓN

En una emotiva ceremonia realizada frente al
ayuntamiento municipal, el recién electo alcalde,
Eduardo Familia, tomó posesión de su cargo junto
a las nuevas autoridades locales. La juramentación
marca el inicio de un nuevo capítulo en la
administración municipal, prometiendo un futuro
próspero y lleno de desarrollo para la comunidad.
 
El evento contó con la presencia de numerosos
ciudadanos, así como de figuras destacadas de la
política y la sociedad civil de Villa Hermosa. La
ceremonia de juramentación incluyó también la
presentación oficial de las nuevas autoridades
municipales, quienes acompañarán al alcalde en su
gestión.
 
Estos funcionarios asumieron sus cargos con la
promesa de trabajar alineados con la visión y los
objetivos propuestos por la nueva administración.

La jornada concluyó con un ambiente de
celebración y esperanza, reflejando el entusiasmo y
las expectativas de los habitantes de Villa Hermosa
ante esta nueva etapa.



En un acto lleno de entusiasmo y esperanza, se dio inicio a la remodelación de la
Plaza Juan Pablo Duarte, un proyecto que promete transformar el corazón del
municipio en un espacio de recreación familiar y de convivencia comunitaria. La
ceremonia tuvo lugar en el histórico parque Duarte, donde el alcalde, acompañado
por los nuevos regidores y numerosos munícipes, dio el primer palazo simbólico
para marcar el comienzo de esta ambiciosa obra.

El alcalde destacó la importancia de esta remodelación, señalando que la nueva
Plaza  no solo embellecerá el centro del municipio, sino que también proporcionará
un lugar seguro y agradable para que las familias y los ciudadanos disfruten de su
tiempo libre. 

REMODELACION DEL PARQUE JUAN PABLO DUARTE

La remodelación de la Plaza Juan Pablo Duarte incluye la
creación de áreas verdes, espacios para actividades
culturales y recreativas, así como la modernización de la
infraestructura existente. Con esta intervención, se busca
no solo conservar el legado histórico del lugar, sino también
adaptarlo a las necesidades y expectativas de las nuevas
generaciones.

El evento contó con la presencia de diversos actores de la
comunidad, quienes expresaron su apoyo y entusiasmo por
la iniciativa.

La remodelación de la Plaza Juan Pablo Duarte es un
claro ejemplo del compromiso del gobierno local con el
desarrollo sostenible y la creación de espacios públicos de
calidad. 

Con la  culminación de esta obra, los ciudadanos
podrán disfrutar de un renovado y acogedor centro de
recreación.

Este proyecto es un paso fundamental hacia la revitalización de
nuestra comunidad, fomentando la cohesión social y mejorando

la calidad de vida de todos nuestros habitantes.



Seguimos
avanzando

PRIMER PALAZO ZONA FRANCA

Nuestro alcalde Eduardo familia recibe con gran alegría la iniciativa de construir la zona franca Flor del Este
en Villa Hermosa.  El evento del primer palazo de esta significativa obra contó con la presencia de
destacadas personalidades del ámbito gubernamental entre los asistentes se encontraron el ministro de la
Presidencia, Joel Santos Echevarría, en representación del ministro de Industria y Comercio, Víctor Bisonó;
Daniel Liranzo, director del Consejo Nacional de Zonas Francas; el diputado Eugenio Cedeño; el ministro
encargado de la Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia, Neney Cabrera;
el alcalde de La Romana, Eduardo Kery Metivier; la gobernadora Ivelisse Méndez; y la exgobernadora
Jacqueline Fernández.

Esta obra, que marca un gran avance para nuestro municipio, abre la puerta a la creación de nuevos empleos
y promueve el crecimiento de la comunidad. La construcción de la Zona Franca Flor del Este no solo
impulsará el desarrollo económico local, sino que también fortalecerá la competitividad de Villa Hermosa en el
mercado regional.

La Zona Franca Flor del Este será un motor de progreso para Villa Hermosa, ofreciendo oportunidades
laborales y mejorando la calidad de vida de los ciudadanos, este proyecto refuerza el compromiso del
gobierno y las autoridades locales con el desarrollo sostenible y la generación de empleos, asegurando un
futuro próspero para Villa Hermosa.



MAYO

OPERATIVOS DE LIMPIEZA

En nuestro compromiso continuo por mantener nuestro municipio
limpio y agradable para todos sus habitantes, nuestras brigadas de
limpieza siguen realizando una labor ardua y dedicada en la lucha
contra la basura. 

Cada día, estos equipos trabajan incansablemente para asegurar
que nuestras calles, parques y áreas públicas estén libres de
residuos y desechos.

Estamos comprometidos a trabajar día a día hasta que nuestro
municipio esté totalmente limpio. Nuestro objetivo es no solo
mejorar la estética de nuestra comunidad, sino también garantizar
un entorno saludable y seguro para todos.

Agradecemos la cooperación de todos los vecinos en este esfuerzo
conjunto y les recordamos la importancia de mantener las áreas
públicas limpias y de respetar las normativas de gestión de
residuos.



ESTAMOS TRABAJANDO

Los vertederos improvisados serán
eliminados en su totalidad.

ALCALDE VISITA AL MINISTRO NENEY CABRERA

En días pasados, nuestro alcalde realizó una visita al Palacio Nacional con el propósito de solicitar ayuda en forma de
colaboración de equipos pesados para abordar de manera efectiva el problema de la recogida de basura en nuestra
localidad. Esta iniciativa surge como respuesta a la creciente necesidad de mejorar la gestión de residuos y garantizar un
entorno más limpio y saludable para todos los ciudadanos.

Durante la visita, el Alcalde destacó la importancia de contar con el apoyo del gobierno nacional para poder implementar
soluciones sostenibles y eficientes. La solicitud se centró en la necesidad de equipos pesados que permitan optimizar las
operaciones de recogida y manejo de residuos sólidos, una medida fundamental para mejorar la calidad de vida en
nuestra comunidad.

Ayer, tuvimos el honor de recibir la visita del ministro Neney Cabrera, Ministro encargado de la Dirección General de
Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia, quien trajo respuestas positivas a nuestra solicitud. El ministro
Cabrera expresó su compromiso con la causa y anunció que se destinarán los recursos necesarios para dotar a nuestra
localidad de los equipos pesados requeridos. Este apoyo es un paso significativo hacia la resolución de los problemas de
gestión de residuos y representa una muestra clara de la colaboración entre diferentes niveles de gobierno para el
beneficio de nuestra comunidad.

Seguiremos informando a la comunidad sobre los avances en la implementación de estas medidas y el impacto positivo
que tendrán en nuestro entorno.



ALCALDE RECIBE AL EMBAJADOR DE CHINA

Subrayó el potencial transformador de la colaboración entre China y la
alcaldía local para el desarrollo continuo de Villa Hermosa.

En un gesto de amistad y respeto mutuo, intercambiaron regalos
representativos de sus respectivas culturas, simbolizando así el vínculo
que están forjando.

Además, el alcalde entregó de manera simbólica la llave de la ciudad al
embajador Luning, como gesto de reconocimiento por su importante
visita y el valor que se le atribuía como un huésped distinguido.

Chen Luning expresó su gratitud por el recibimiento excepcional,
destacando que esta era la primera vez que se le rendía tal
reconocimiento durante sus visitas a la República Dominicana.

Invitó cordialmente al alcalde a continuar el diálogo en la Embajada de
China en Santo Domingo, enfatizando el compromiso de su país para
brindar un sólido apoyo al crecimiento de Villa Hermosa.

 La tarde de este sábado el municipio de Villa Hermosa fue testigo
de la trascendental visita del embajador de China en nuestro país,
Chen Luning, quien realizó una visita especial al despacho del
alcalde Eduardo Familia.

La sala estaba colmada a toda capacidad con la presencia de los
regidores, así como del alcalde de La Romana, Eduardo Kery
Metivier, y otros distinguidos funcionarios municipales.

Al dar la bienvenida, el alcalde Eduardo Familia expresó su sincero
agradecimiento por la grata visita del embajador, destacando la
importancia de compartir su visión y logros en la gestión municipal.

Como epílogo de la reunión, se trasladaron al parque central,
actualmente en proceso de remodelación, en donde el embajador
y su comitiva pudieron apreciar de primera mano los avances del
proyecto, mientras el ejecutivo municipal compartía su visión para
el futuro del espacio público.

En los días venideros, Chen Luning y Eduardo Familia se reunirán
nuevamente para continuar explorando vías de colaboración y
solidaridad mutua en beneficio de la comunidad de Villa Hermosa.



LIMPIEZA DE IMBORNAL

ANTES Y DESPUÉS

Seguimos trabajando para mejorar la
calidad de vida en cada rincón de

nuestro amado municipio

El Ayuntamiento de Villa Hermosa anuncia con satisfacción que se
encuentra en plena preparación para enfrentar la próxima
temporada de lluvias. Con el objetivo de garantizar la seguridad y el
bienestar de todos los habitantes, ya hemos comenzado a realizar
las labores de mantenimiento y limpieza de los imbornales de
nuestro municipio.

Estas acciones buscan asegurar un adecuado drenaje de las aguas
pluviales, previniendo así posibles inundaciones que puedan afectar
tanto a las viviendas como a la infraestructura de nuestra
comunidad. La limpieza de los imbornales es una tarea fundamental
para evitar el estancamiento de agua y el consecuente riesgo de
daños materiales y problemas de salud pública.

El compromiso del Ayuntamiento de Villa Hermosa es firme en
cuanto a la protección de nuestros vecinos y la mejora continua de
los servicios públicos. 

Por ello, estamos dedicando todos los recursos necesarios para que nuestra ciudad esté preparada para cualquier eventualidad que
pueda traer la temporada de lluvias que se activará gracias al pronto inicio de la temporada ciclónica.
Agradecemos a todos los ciudadanos por su comprensión y colaboración en estas labores de prevención. Seguiremos informando sobre
los avances de estos trabajos y otras medidas que implementaremos para garantizar la seguridad de todos.
Para más información, por favor visite nuestra página web oficial o contacte con nuestro departamento de comunicación.



REUNION CON LOS BUHONEROS

En el día de hoy, recibimos a la directiva de los buhoneros que
operan en el mercado de pulgas local, también conocido con “La
Reguera”, con el objetivo de formalizar y mejorar su
funcionamiento en beneficio de todos.

Durante la reunión, se abordaron varios temas claves, como:
Espacio Designado: Se estableció un espacio específico para el
mercado, con el fin de evitar la obstrucción del tránsito en la
zona. Esta medida garantizará una mejor circulación peatonal y
vehicular, promoviendo un entorno más seguro y ordenado.

Presencia Policial: Se acordó la colocación de policías municipales en el área del mercado para brindar apoyo en el mantenimiento del
orden y la seguridad. Esta iniciativa contribuirá a prevenir incidentes y a mantener un ambiente tranquilo para comerciantes y visitantes
por igual.

Compromiso de Limpieza: Los buhoneros se comprometieron a mantener el espacio limpio y ordenado al concluir sus jornadas
laborales. Esta acción es fundamental para preservar la higiene y el atractivo estético de la zona, promoviendo un ambiente más
saludable y agradable para todos.

Estos son solo algunos de los temas tratados, dentro de los cuales se tocó también el pago de los arbitrios correspondiente.

Continuaremos trabajando de la mano con los comerciantes y la comunidad en general para seguir mejorando nuestra ciudad y
garantizar el bienestar de todos sus habitantes.



REPARACION DE CAMION COMPACTADOR

Como muchos recuerdan, nuestro camión compactador Mack de 25
yardas, fue quemado la noche del 13 de agosto de 2023, en un acto
vandálico por individuos cuyas identidades aún son desconocidas. Dicho
camión sería de gran utilidad para eficientizar la recogida de basura.

Desde que asumimos la alcaldía, hemos estado trabajando
incansablemente para encontrar una solución, y hemos alcanzado un
acuerdo con la compañía vendedora para su reparación. Luego de
comunicar a la sala capitular las intenciones, el camión salió de
nuestro municipio el pasado miércoles con rumbo a ser reparado. 

Pronto estará de vuelta, como nuevo, con una inversión aproximada de RD$ 600,000 pesos. Lamentablemente, este
dinero se destina a reparar el daño causado por individuos que no tienen consideración por nuestro municipio. Los
mantendremos informados de todos los detalles relacionados con los gastos y los pasos a seguir con el compactador
que tanta falta nos hace.



JUNIO

Nuestro alcalde Eduardo Familia sostuvo una significativa reunión con Ángel del Rosario, Coordinador Académico de la
Universidad Dominicana O&M. El objetivo de esta reunión fue cerrar un acuerdo que proporcionará becas a los jóvenes de
nuestro municipio, marcando un paso crucial en nuestro compromiso continuo con el desarrollo y la educación de la juventud
de Villa Hermosa.

Este acuerdo representa una oportunidad invaluable para los estudiantes de nuestra comunidad, brindándoles acceso a una
educación superior de calidad y allanando el camino hacia un futuro prometedor. La administración municipal de Villa Hermosa
reafirma así su dedicación a fomentar el crecimiento académico y profesional de nuestros jóvenes, consolidando un entorno
que propicie su éxito.

El alcalde Eduardo Familia expresó su entusiasmo por este nuevo capítulo en la colaboración entre el Ayuntamiento y la
Universidad Dominicana O&M, destacando que esta alianza no solo beneficiará a los estudiantes seleccionados, sino que
también contribuirá al progreso y bienestar general de nuestra comunidad.

Seguimos trabajando incansablemente para fortalecer el tejido educativo y ofrecer mayores oportunidades a nuestra juventud,
con la firme convicción de que la educación es la piedra angular del desarrollo y el motor del cambio positivo en Villa Hermosa.

IMPORTANTE ACUERDO DE BECAS ENTRE EL AYUNTAMIENTO DE VILLA HERMOSA Y LA
UNIVERSIDAD DOMINICANA O&M

“La educación es el
arma más poderosa que

puedes usar para
cambiar el mundo”

Nelson Mandela



INCORPORACIÓN DEL NUEVO CAMIÓN BOMBEROS

Con la incorporación de un nuevo y moderno camión de bomberos, nuestra comunidad da un paso significativo hacia la mejora de la seguridad y
la eficiencia en la respuesta a emergencias. Este vehículo, con una capacidad de 1000 galones, viene a sustituir al camión donado anteriormente
por el destacado pelotero Miguel Castro, quien ha sido un pilar de apoyo para nuestro cuerpo de bomberos.

El nuevo camión, equipado con tecnología avanzada, permitirá a nuestros bomberos actuar con mayor rapidez y eficacia en situaciones de
emergencia, asegurando una mejor protección para los ciudadanos y sus propiedades. Esta adquisición refuerza nuestro compromiso con la
seguridad pública y demuestra nuestra continua dedicación a proporcionar los mejores recursos posibles a nuestros equipos de primera
respuesta.

"La incorporación de este camión moderno no solo mejora nuestra capacidad operativa, sino que también simboliza el espíritu de colaboración y
solidaridad que define a nuestra ciudad.

Este nuevo camión es una inversión en el futuro de nuestra comunidad, garantizando que nuestros bomberos estén equipados con las
herramientas necesarias para enfrentar cualquier desafío que se presente. Seguiremos trabajando arduamente para mantener y mejorar los
servicios esenciales que protegen y sirven a nuestros ciudadanos.



ALCALDE SE REUNE CON EDEESTE

En una reunión significativa realizada en el Ayuntamiento de Villa Hermosa, agentes de Edeeste se reunieron
con el alcalde Eduardo Familia para abordar asuntos cruciales relacionados con el suministro eléctrico en
nuestro municipio. La sesión tuvo como objetivo principal discutir medidas destinadas a mejorar la calidad del
servicio eléctrico y beneficiar a los ciudadanos de esta comunidad.

Durante el encuentro, el alcalde destacó la importancia de abordar la reciente deficiencia en el suministro
eléctrico que afecta a nuestra localidad. 
Además, se anunciaron iniciativas concretas en beneficio de los habitantes de Villa Hermosa. Entre ellas, la
implementación del programa de bono luz, diseñado para proporcionar apoyo directo a numerosos residentes en
el manejo de sus costos energéticos. Este programa busca aliviar la carga financiera de los hogares locales,
especialmente aquellos con recursos limitados.

Asimismo, se informó sobre la próxima realización de capacitaciones especializadas sobre eficiencia energética.
Estas sesiones educativas están diseñadas para educar a la comunidad sobre prácticas y hábitos que
promuevan un consumo responsable de energía, ayudando así a reducir las facturas eléctricas y contribuir a la
sostenibilidad ambiental.

En resumen, la reunión entre los representantes de Edeeste y el alcalde de Villa Hermosa subrayó un
compromiso compartido hacia la mejora continua del servicio eléctrico y el bienestar de todos los ciudadanos.
Se espera que estas iniciativas no solo fortalezcan la infraestructura eléctrica local, sino que también mejoren la
calidad de vida de la comunidad en su conjunto.



 ENTREGA DE HERRAMIENTAS 

La directora del plan social de nuestro Ayuntamiento,  Profesora
Luisa Rijo, ha entregado una serie de herramientas y materiales al
cuerpo de Bomberos y a la Defensa Civil de nuestro municipio.

Con esto se busca fortalecer la capacidad de respuesta de estas
instituciones ante situaciones de emergencia. 

Los materiales entregados incluyen, herramientas de rescate y
otros elementos fundamentales para las operaciones diarias de
los bomberos y los voluntarios de Defensa Civil.

Estos recursos permitirán a los Bomberos y la Defensa Civil
mejorar su capacidad para combatir incendios, atender rescates y
brindar asistencia en caso de desastres naturales.

La entrega de estas herramientas y materiales es un ejemplo más
del compromiso de la Alcaldía con el bienestar de la ciudadanía.
El Ayuntamiento seguirá trabajando para fortalecer las
instituciones que garantizan la seguridad y el bienestar de los
habitantes del municipio.

❝ Reafirmamos el apoyo constante
a quienes están siempre presentes

en los momentos difíciles que
enfrenta nuestra comunidad.❞



¡CERCANO A LA GENTE!

GESTION 
2024-2028


